



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Portrait

A la rencontre de Maria, professeure en mobilité à l'ILCF

Maria, enseignante de français en Espagne, a passé une semaine à l'Institut de Langue et de Culture Françaises (ILCF) dans le cadre du programme Erasmus+, destiné aux enseignants. Elle nous parle de cette expérience à l'international !



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts

L'ICP labellisé "Bienvenue en France"



Une passionnée de la culture française

Maria enseigne le français à l'école officielle des langues d'Almansa, en Espagne. Elle est passionnée par la culture française et adepte des étés en Bretagne pour perfectionner sa pratique de la langue. Lorsque son école lui a offert la possibilité de participer à un échange d'une semaine en France, dans l'établissement et la ville de son choix, Maria n'a pas hésité.

Un choix évident : l'Institut de Langue et de Culture Françaises (ILCF)

Parmi les multiples options offertes en France, l'Institut de Langue et de Culture Françaises (ILCF) s'est rapidement imposé à Maria. En plus de Paris, la ville de prédilection de Maria, l'ILCF propose le même type d'enseignement qu'en Espagne. La réactivité de l'ILCF a également été un critère déterminant dans son choix. Elle y a vu l'occasion de s'immerger dans la culture et de profiter du rythme trépidant de Paris.

Une expérience pédagogique enrichissante

Pour Maria, cette semaine a également été l'occasion de découvrir une autre façon d'enseigner. Confrontée en Espagne à des étudiants principalement hispanophones, vite tentés de recourir à leur langue maternelle même lorsqu'ils apprennent le français, elle a été agréablement surprise par la diversité d'âge et de nationalité dans les classes, ainsi que par l'importance accordée par les professeurs aux activités et aux sorties.

De retour en Espagne, elle envisage de partager avec ses apprenants, non seulement les nouvelles approches didactiques qu'elle a pu observer, mais aussi les expériences culturelles auxquelles elle a participé comme la semaine de la langue française, le café-philo... Elle souhaite mettre l'accent notamment sur la pratique de l'oral, essentielle pour une communication efficace en français, et encourager ses collègues à participer à des programmes similaires.

Durant son séjour à l'ILCF, Maria a pu apprécier les nombreux points forts de l'ICP et de l'ILCF, du campus accueillant à l'attention portée aux enseignants, en passant par l'enthousiasme des élèves. Elle exprime sa gratitude envers toute l'équipe pour avoir enrichi son séjour.

Publié le 2 avril 2024 – Mis à jour le 29 avril 2024

A lire aussi

A LA
UNE

INTERNATIONAL

TÉMOIGNAGE

Tous les tags